Pressemitteilung



9. September 2010

Durchwachsene Besucherzahlen im Anröchter Waldfreibad

Strahlender Sonnenschein und knackige Hitze an einem Tag, Regen und ein Temperatursturz kaum 24 Stunden später: So durchwachsen wie der Sommer zeigen sich auch die Besucherzahlen im Anröchter Waldfreibad nach Abschluss der Saison.

Insgesamt suchten 38.737 Gäste die Anlagen des Anröchter Waldfreibades. Im Vorjahr waren es 37.804. Der Großteil der Besucher kam im Juni (12.060) und Juli (19.421). Durch einen verregneten August waren dort nur 4.284 Besucher zu verzeichnen. Die restlichen Besucherzahlen teilen sich auf den Mai und die erste Woche im September auf.

Dennoch, so resümieren Schwimm-Meister Christian Irrländer und seine Kollegin Karin Thöne, ist alles gut und ohne nennenswerte Zwischenfälle abgelaufen. Das Team um Christian Irrländer widmet sich jetzt Wartungsarbeiten am Südring und bereitet sich auf den öffentlichen Badebetrieb im Hallenbad an der Grundschule vor. Auch dort gibt es eine Neuerung: Neben den bereits bestehenden Öffnungszeiten am Donnerstag zwischen 16 und 19 Uhr sowie am Sonntag zwischen 8 und 12 Uhr wird unter Aufsicht von Marika Grude jeweils am Dienstag zwischen 05.45 und 07.45 Uhr Frühschwimmen angeboten. Dieses Angebot läuft vorläufig bis Weihnachen. Dann wird ein Resümee gezogen und entschieden, wie es mit dem Frühschwimmen im Hallenbad weitergeht, so Bürgermeister Heinrich Holtkötter.

Für weitere Informationen steht Herr Schmidt unter t. 02947 / 888 604 oder per mail unter <u>a.schmidt@anroechte.de</u> zur Verfügung.